
Requerimento no 12/93

~ernando Hartmann, Vereador desta
Augusta Casa de Leis, requer nos termos
regimentais, seja oficiado ao Dr. Raul
Aparecido de çamargo Bueno, diretor da
Empresa Silvatur - Londrina - Estado do
Paraná, bem como ao Chefe do Poder
Executivo deste Municipio, solicitando
empenho, para que nossa reivindicaçào se
concretize, requerendo daquela Empresa,
dentro das possibilidades, conceder o
se(;iu.in te ~

= =~ =~ibus que faz o percurso Assis - Lins, na ida
=~ Ee~ itinerário nos horários manhà e tarde passe

- =~jade de Tarumà, aumentando a extensào de seu
_-ES3 c a ser a linha de Tarumà-Lins.

:

esta mudança em seu percurso, passando
-~ 4avorecerá a nossa populaçào que é de dez
-a-c~-a solucionar seus problemas e compromissos

oue é um grande centro médico e comercial.

pe1é:"\

mil
na

momento, Sr. Presidente e nobres pares,
todos os vereadores desta Casa de

- que acima foi exposto.
com C)

L.f.c·i.s,
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